



Ich denke, es wird deutlich: Corona ist noch da, die Pandemie ist noch nicht überwunden. Schülerinnen und Schüler, aber auch Lehrkräfte sowie schulische Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter brauchen Zeit, um wieder im „Normalbetrieb“ anzukommen. Nach einem so ungewöhnlichen Schuljahr kann man nicht einfach wieder „zur Tagesordnung übergehen“. Viele von Ihnen haben mir geschrieben, dass sie das genau so sehen.

Wir nehmen diese Einschätzung der Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und Eltern sehr ernst und bereiten deshalb einen Aktionsplan mit vielen Maßnahmen vor. Nächste Woche erhalten Sie genauere Informationen dazu. Die wichtigsten Eckpunkte vorab:

- Es geht um alle Kinder und Jugendlichen.
- Wir unterstützen das Lernen, aber auch die Gesundheit und die Gemeinschaft.
- Die Schulen können auswählen, was für ihre Schülerinnen und Schüler gut und geeignet ist.
- Dafür erhalten sie personelle und finanzielle Unterstützung.
- Wir passen die Vorgaben für Klassenarbeiten, Prüfungen, Stundenpläne usw. an.

Ich wünsche Ihnen viel Kraft und Energie für den „Endspurt“ bis zu den Sommerferien! Alles Gute und bleiben Sie bitte gesund!

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Jost Rüdiger T...'.